
（様式第４号） 川西地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 第 5回川西地域協議会
２ 日 時 令和元年１２月２０日 午後１時３０分から午後２時３０分まで

３ 会 場 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室

４ 出 席 者 赤羽武幸会長、内山正雄委員、小田朋香委員、神田けさ江委員、久保田直子委員、

栗林一夫委員、小山梨絵委員、手塚雅子委員、今佐津雄委員、前所憲介委員、田村

実英委員、林修一郎委員、吉見理恵子委員、若林みゑ子 計 14人
５ 市側出席者 宮下センター長、上原地域振興政策幹、酒井係長、小山主査

６ 公開・非公開 公 開 ・一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人
８ 会議概要作成年月日 令和元年１２月２７日

協 議 事 項 等

１ 開 会

２ あいさつ（赤羽会長）

３ 事務局からの報告（出席者 14人、会議成立）
４ 会議事項

（１）連絡事項等

・民生児童委員の変更があり前所憲介さんが新しく委員となる

・前回会議記録 → 承認

（２）協議事項

ア 地域協議会の見直し（案）に対する意見書への回答について

担当課（市民参加・協働推進課）から回答書について説明。

（委員）現状維持とのことだが、一つの協議会だけ反対なら変わらないのか。

（担当課）全地域が賛成する事が必要。

（委員）市が依頼する役員の数を減らすよう要請した件はどうなのか。

（担当課）この協議会に関しては、20人以内ということで 20人に満たなくても構わないということ
だ。兼務を避けるようにお願いしている。更なる人員の縮小や地区割りの見直しは引き続き

行う。

（委員）任務の件だが、わがまち魅力アップの事業が終わって、この会で協議することはあるのか。

（担当課）意見聴取、答申、調査研究などがある。

（委員）いずれにしても、この協議会で何をやるのか明確にならないのは問題だ。

イ 第二次上田市総合計画「地域の特性と発展の方向性の見直し」について

・「地域の特性と発展の方向性」修正した案文を提示 → 原案通り承認

ウ 川西地域協議会だより第 10号について
・原案通り承認

（３）その他

・太陽光が農地に増えているが、協議会で対応できるのか。→ 農業委員会の許可を得て実施さ

れているので難しいと思われる。

・（事務局）団体からの委員については、第８期についても選出をお願いしたい。

・今回で第７期の川西地域協議会を終了とする。

５ 閉 会


